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Danke für die Rückmeldungen.

Bisher haben 9 geblüht, an einer ist noch eine Knospe dran und 27 Sämlinge stehen noch in 
der Warteschleife für nächstes Jahr.
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